



あすなろう

令和元年9月4日
加賀市立東和中学校
校長 中野 務
TEL:74-0279 FAX:75-8050

成長が期待できる充実した2学期へ ～ 学校行事を通して ～

いよいよ2学期が始まりました。一頃の暑さも落ち着き、朝夕が過ごしやすくなってきました。とはいえ日中はまだまだ蒸し暑く、残暑厳しい中での授業がしばらく続きそうです。

夏休み中に心配された、熱中症や大きな事故等もなく、始業式に子どもたちは元気に登校しました。その明るい表情から、充実した夏休みになったことが伝わってきました。学校生活のリズムを早く取り戻し、目標を持ってスタートしてほしいと願っています。

さて、2学期には、体育祭をはじめ、合唱コンクール、文化祭と大きな行事があり、子どもたちが主体となり作り上げていきます。どの行事も自分一人の力だけでは作り上げることはできません。各自が役割を自覚し、協力し合うことによって、学級や学年間はもとより、学年を越えて活動することにより完成に近づいていきます。人と人との絆を深めながら、大きく成長することが期待されます。うまくいかないことも多いと思いますが、悩みながらも助け合っていくことを覚えてほし



【美術部 9月の絵】

いと思います。

保護者、地域の皆様には、多くの行事にご参加いただき、子供達の頑張りを是非とも見届けて頂きたいと願っております。

2学期もどうぞよろしくお願いたします。

◎ロボレーブ世界大会(7/20,21)

7月20,21日に中国の広州において、ロボレーブ世界大会が開催されました。本校から科学部の高島悠利君、堺俊介君、山口廣子さんの3名が日本代表として参加しました。地の利を生かした中国勢に混じり、不利な状況の中で大健闘しました。現地の中国人スタッフから、3人の対応力の高さ、礼儀正しさに対する高い評価をいただきました。この素晴らしい経験を後輩に伝えてほしいと思います。

◎全校で平和集会を行いました(8/6)

8月6日の全校登校日に、全校平和集会を行いました。3年生の代議員・実行委員会が中心となり、5月に修学旅行で訪れた広島で学んだことを発表しました。特に被爆体験講演での被爆体験者の小島さんの生々しい経験談を目の当たりにし、平和の尊さについて深く考えさせられたようです。

◎野球部が北信越中学校総合競技大会に出場しました(8/6)

7月の県体で準優勝した野球部が、全国大会出場を目指し、北信越大会に参加しました。1回戦で新潟県3位の長岡南中学校と対戦しました。相手に2点を先制されましたが、4回に追いつき、6回以降逆転に成功し、5対2で勝利しました。猛暑の中、ダブルヘッダーで富山県1位の氷見北部中学校と対戦しました。相手は初戦で体力があり、東和中は2試合目という不利な状況でした。相手に2回に4点を先制されたものの、その他の回では粘り強く戦いました。結果0対4で敗れましたが、精神的にたくましく成長した姿を見せてくれました。



◎いよいよ体育祭です

9月6日(金)の体育祭に向けて、3年生を中心に練習まっただ中です。今年の体育祭スローガン「東和魂＝団結×絆～その先に見えるスターたち～」を目指し、どの団も笑顔あふれる体育祭になってほしいと思います。競技の勝ち負けではなく、団活動や準備・運営を通して子どもたちの絆が深まっていくことを期待しています。保護者・地域の皆様方には、お時間が許しましたら、子どもたちの成長ぶりをご覧頂ければ幸いです。



団	クラス	団長	副団長	団旗リーダー	小道具リーダー
青団	3-1, 2-2, 1-4	野村 穂	池越菜月、泉日向子	中村大樹	徳田梨佳
黄団	3-2, 2-1, 1-3	加藤 蓮	東野実杏、山崎紗知	宮崎愛巳	谷口佳奈保
赤団	3-3, 2-3, 1-1,1-2	皆本空斗	中村優吾、渡 咲月	富山由菜	北河倅花

〈東中生の活躍〉

第35回石川県選抜新人卓球選手権大会加賀市予選1年シングルス(7/27)

優勝：野村龍之介、第2位：大谷海仁、第3位：中道慧矢

第26回加賀市中学生意見発表大会(7/27)

特別賞：山口真歩、唐谷侑花

第38回加賀地区中学生意見発表大会(8/10)

奨励賞：山口真歩「今を幸せに生きる」、努力賞：唐谷侑花「みんなちがって みんないい」

令和元年度石川県中学生サイエンスチャレンジ(8/2)

金賞：田邊嘉人、渡邊祐斗

令和元年度第69回社会を明るくする運動

習字の部：特選 升田理捺(前回の学校だよりで掲載漏れがありました。申し訳ありません。)